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Discover, investigate,  enjoy
Entdecken Sie, erforschen Sie,  genießen Sie

Rabac und Labin liegen auf der östlichen Küste Istriens, einer zauberhaften Halbinsel 
eingetaucht in das warme Meer der Adria. Das angenehme mediterrane Klima in der Nähe 
von Mittel- und Westeuropa und die gastfreundlichen Gastgeber mit weichem istrischen 
Gemüt sind die richtige Auswahl für Alle, die eine wundersame Verbindung der unberührten 
Natur und des reichen geschichtlichen und kulturellen Erbes suchen. 

Rabac and Labin are situated on the east Istrian coast, a charming peninsula immersed in the 
warm Adriatic Sea. The mild Mediterranean climate, on the doorstep of Middle and Western 
Europe, and the hospitable hosts with their warm Istrian souls are the right choice for all 
those looking for a combination of pristine nature and rich historical and cultural heritages.

Discover, investigate,  
Entdecken Sie, erforschen Sie,   

&



Labin
Labin The spirit of olden times and mysticism
 der Geist des Altertums und der Mystik

 On the hill above Rabac stands medieval Labin.
Visit the National museum and take a peek into the exciting history of Labin; visit 

the archeological and ethnological collections while a model of a mine, unique to this 
part of Europe, will provide you with an experience of mining that took place for more 
than 200 years in this region. Find out more about Matija Vlačić Ilirik, the well-known 
reformer, Protestant, theologian, historian and collaborator of Martin Luther.

You will be delighted by the magnific view from the town’s Fortica (fortress) of the 
island of Cres, and Učka, the highest mountain in Istria.

Auf dem Hügel oberhalb von Rabac hat sich das mittelalterliche Labin angesiedelt. 
Besuchen Sie das Volksmuseum und blicken Sie in die aufregende Vergangenheit Labins, besichtigen Sie die 

archäologische und völkerkundliche Sammlung und das Model des Bergwerks, einzigartig in diesem Teil Europas, 
wird Ihnen das Erlebnis des Bergbaus bieten, welcher in dieser Gegend über 200 Jahre lang stattfand. Erfahren Sie 
mehr über Matija Vlačić Ilirik, einem bekannten Reformator, Protestanten, Theologen, Historiker und Mitarbeiter von 
Martin Luther.

Der wunderschöne Blick vom städtischen Aussichtsturm (Fortica) auf Rabac, die Insel Cres und Učka, das höchste 
Gebirge in Istrien, wird Sie begeistern. 



Labin Discover the charm of the medieval town
 Entdecken Sie den Zauber der mittelalterlichen Stadt 



Labin Ein Paradies für Künstler
 Galerien, Museen, Ausstellungen…

Labin A paradise for artists
 Galleries, museums, exhibitions…

Labin



Rabac Where the hills touch the sea                  
 Wo sich die Hügeln mit dem Meer verbinden    

Rabac



Rabac
You will be fascinated by the unusual beauty of the pebble beaches, the 
abundance of the greenery and the luxuriant mediterranean flora that 
grows down to the crystal clear azure sea. 

Rabac Stop dreaming - enjoy Rabac!
 Hören Sie auf zu träumen - erleben Sie Rabac!

Die nicht alltägliche Schönheit der Kiesstrände, der Reichtum an 
Grünflächen und der betörende Geruch des mediterranen Gewächses, 
welches bis zum kristallklaren und reinen Meer von azzurblauer Farbe 
hinab wächst, wird sie bezaubern. 

Rabac



Take advantage of the inexhaustible possibilities offered to you!

Geben Sie sich den unerschöpflichen Möglichkeiten hin, welche sich 
Ihnen bieten!

Rabac Pearl of the Kvarner
 die Perle des Kvarners

Rabac



Labin & Rabac Explore to your heart’s content
 Bewegungsfreiheit



Labin & Rabac The choice for all generations
 Auswahl für alle Generationen

The ideal place for a summer family holiday, while spring and autumn also 
attract numerous recreational sports lovers and older visitors.

Ein idealer Ort für den Familienurlaub im Sommer, im Frühjahr und im 
Herbst anziehend für zahlreiche Erholungssuchende und Besucher der 
älteren Generation. 



All your desires will come true.
The night in Labin and Rabac 
relaxes you!

Labin & Rabac Evening entertainment
 Abendliche Unterhaltung

Es ist Abend. Sie müssen es sich 
nur wünschen. Die Nacht in Labin 
und Rabac wird sie entspannen!



Labin & Rabac Sparkling gastronomic experience
 Gastronomische Symphonie

Mediterranean wines and delicacies 
Weine und Delikatessen des Mediterran

A la carte



Die Tourismusagenturen in Rabac bieten einen breiten Fächer an Ausflügen 
für jeden Geschmack. Verpassen Sie nicht die einzigartige Gelegenheit, um 
die Gegend besser kennenzulernen die Sie für Ihren Urlaub gewählt haben. 

Ausflüge
Überfluss an Natur und Abenteuer des Unbekannten

Tourist agencies in Rabac offer a wide choice of excursions for everyone’s 
taste. Do not miss the unique opportunity to familiarize yourself with the 
region you have chosen for your holidays.

Excursions
the richness of nature and the adventure of the unknown

Brijuni PulaPlitvice 

Kotli 

Oprtalj 

Motovun 

Završje

Dvigrad 



Rabac

Rabac   Choose comfort and quality
 Wählen Sie Komfort und Qualität



Hotel
NARCIS

Hotel
HEDERA

Hotel
MIMOSA - 

LIDO 
PALACE

Hotel
AMFORA

Hotel
ALLEGRO

Hotel
MIRAMAR

Hotel & Casa
VALAMAR 
SANFIOR

VALAMAR GIRANDELLA 
RESORT

VALAMAR BELLEVUE RESORT

Camp
OLIVA

Hotel
ADORAL

Hotel
NOSTROMO

Rabac

PRIVATE
ACCOMMODATION

Hotel
VILLA 

ANNETTE

Rabac  Accommodation
  Unterkunft



Labin Tourist Board
Labin Tourismusverband 
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VisitLabinRabac

visitlabinrabac


